



ROBOT ANTIBOMBAS. Nueva York, abril 21.— Una falsa alarma obligó al uso de este robot especialmente diseñado para remover paquetes en los cuales se sospecha la existencia de material explosivo. Según la policía metropolitana, con el robot se puede investigar su contenido por control remoto, sin exponer vidas humanas.

Grupo Rebelde de Robelo Combate en el Frente Sur

PANAMA, abril 21 (ACAN-EFE).— El dirigente de la oposición nicaragüense, Alfonso Robelo, afirmó aquí que fuerzas armadas pertenecientes a su grupo emboscaron a una patrullera del ejército sandinista en el sur de Nicaragua.

Robelo, quien se dirigió esta noche al Club de

Leones panameño, dijo a los periodistas que hace dos días un grupo armado perteneciente a Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) emboscó una lancha de la marina sandinista y se produjo un combate en el que murieron dos soldados del Gobierno de Managua.

El lugar del enfrentamiento fue el río Maiz, si-

—Favor pase a la página 24.

España Ratifica Tratado de Defensa con los EE.UU.

MADRID, abril 21 (UPI).— Las Cortes españolas ratificaron hoy por mayoría abrumadora un Tratado de Defensa Mutua que concede a Estados Unidos el uso continuado de cuatro bases militares. Pero el presidente del

Gobierno, el socialista Felipe González, dijo que tenía sentimientos encontrados frente al tratado, firmado el año pasado por un gobierno español centroderechista y ratificado por el Senado norteamer-

—Favor pase a la página 24.



PRIMER MINISTRO.— Tokio, abril 21.— El Primer Ministro japonés, Yasuhiro Nakasone, prueba hoy un vino durante las ceremonias de su visita al "Monumento de los Caidos de la Guerra" en Yakusuni, Tokio.

Vital Para E.U. Mantener Democracia en El Salvador

WASHINGTON, abril 21 (UPI).— Un centro de estudios previno hoy al Presidente Ronald Reagan que debe evitar caer en la política de "escalada gradual" en la guerra de El Salvador.

"Los arquitectos de la política (de Washington) deberían determinar que

lo que es necesario hacer es detener el flujo de ayuda militar a los comunistas y llevarlo a efecto", afirmó The Heritage Foundation.

La política de gradualismo, "ha sido ensayada y ha fracasado. Sus resultados son que las sociedades totalitarias pueden sostener conflictos prolongados por más largo tiempo que

las sociedades democráticas", afirmó Weinrod.

El gobierno de Reagan, "finalmente parece haber comprendido la importancia de El Salvador y la necesidad de incrementar la atención sobre su destino. Así ha solicitado un conjunto de medidas para solventar las necesidades militares, políticas y econó-

—Favor pase a la página 13.

Construcción de Bomba Neutrones Aplaza Francia

PARIS, abril 21 (EFE).— El Ministro francés de Defensa, Charles Hernu, confirmó hoy que "la construcción en serie de armamento neutrónico tiene su cita a partir de 1992".

Así lo declaró en una entrevista que publica en su edición de hoy el vespertino de izquierda independiente "Le Monde", en la que explica que, a pesar de lo anterior, la ley de programación militar presentada ayer en Consejo de Ministros para el periodo 1984-1988, "no anticipa, pero permite la decisión" de emprender la construcción de "armamento neutrónico".

En la entrevista, centrada fundamentalmente en la citada Ley de Programación Militar, Charles Hernu confirmó asimismo la creación de "las fuerzas de acción rápida", contingente militar capacitado para actuar con la mayor rapidez y en óptimas condiciones de maniobrabilidad tanto en Europa como en otro continente.

Militares Patrullan las Calles de Polonia

VARSOVIA, abril 21 (UPI).— Fuerzas militares volvieron a hacerse presentes hoy en las calles de Polonia, reanudando las patrullajes encaminados a reforzar la propaganda oficial advirtiendo a la población a evitar manifestaciones antigubernamentales el primero de mayo.

Los diarios oficiales advirtieron que cualquier manifestación convocada por la clandestina organización sindical independiente "Solidaridad" podría derivar en "altercados callejeros".

El diario del Partido Comunista, Trybuna Ludu, señaló a los polacos, quienes todavía simpatizan con Solidaridad, de que están siendo manipulados por grupos antisocialistas de Occidente.

La masiva campaña de propaganda indica que las autoridades polacas están preocupadas por una gigantesca respuesta a las convocatorias de la clandestina Solidaridad para realizar el primero de mayo una "celebración independiente", posiblemente más grandiosa de la que se registró hace un año en la misma fecha.

La Policía Militar, que ha desempeñado un activo rol en dispersar con chorros de agua y gases lacrimógenos a los manifestantes, reapareció hoy en las calles de la capital por primera vez desde la imposición de la ley marcial, la cual fue levantada en diciembre pasado.

Las medidas de seguridad aparentemente son un recordatorio a los polacos de que el Gobierno podría adoptar drásticas medidas si la situación se deteriora.

Actos Sandinistas son Bélicos Afirma Honduras

TEGUCIGALPA, abril 21 (ACAN-EFE).— Una tensa calma reina en la frontera entre Honduras y Nicaragua, tras la denuncia de la Fuerza Armada hondureña de que dos posiciones militares habían sido atacadas con morteros por parte del ejército sandinista.

El parte militar precisa que el ataque duró dos horas y que se produjo en la tarde del 19 de los corrientes en las inmediaciones de las poblaciones de "Palo Verde" y "San Benito", jurisdicción de Concepción de María, departamento sureño de Choluteca.

A raíz del incidente, las posiciones hondureñas fronterizas han sido rápidamente reforzadas, ya que el ejército tiene órdenes del Poder Ejecutivo de no permitir una agresión que signifique violaciones territoriales y de soberanía.

También se anunció que la población civil fue evacuada, en previsión de que pudiera sufrir bajas ante el ataque sandinista, si bien no se reportaron entre el personal militar.

Fuentes gubernamentales señalaron que el ataque sandinista no fue repellido, cuando intentaba obtener

—Favor pase a la página 24.

Por Espionaje Expulsa E.U. Funcionarios Rusos

WASHINGTON, abril 21 (AP).— Dos funcionarios soviéticos de inteligencia y un diplomático de esa nacionalidad fueron sorprendidos en actividades de espionaje por el FBI en casos separados durante estos meses y expulsados de Estados Unidos, informó hoy la Agencia Federal de Investigaciones.

El director del FBI, William Webster, dijo en una declaración que un empleado de la misión soviética ante las Naciones Unidas intentó obtener un documento secreto sobre las relaciones norteamericanas-soviéticas de un asistente legislativo de la representante republicana

Olympia Snowe. Un teniente coronel del ejército soviético que se desempeñaba como Agregado Militar Asistente en la Embajada en Washington fue sorprendido por el FBI cuando recogía ocho rollos de película sobre documentos secretos en una zona rural de Maryland el sábado, dijo Webster.

El 2 de abril, un oficial de la KGB, la Agencia Soviética de Inteligencia, asignado como agregado a la misión ante las Naciones Unidas, fue detenido por agentes del FBI documentos secretos sobre tecnología aeroespacial y

—Favor pase a la página 24.



ANUNCIA CANDIDATURA.— New Concord, abril 21.— El Senador demócrata por el Estado norteamericano de Ohio, John Glenn, aquí con su esposa luego de anunciar sus intenciones de presentarse a la postulación presidencial por su partido en las próximas elecciones. (UNIFAX II de UPI).